

# Association Antillaise de l'Automobile Ancienne



## COMPTE RENDU lundi 16 février 2015

En marge du carnaval et ce depuis quelques années nous avons répondu présent à la demande de participation au défilé des marchandes.

Le lundi 16 février 10 véhicules dont le bus de Max prennent place à la sortie de la cathédrale de Basse Terre où a lieu la cérémonie des marchandes.



Dès la fin de la bénédiction un cortège se met en branle pour arpenter les rues de la préfecture.



Une carriole avec un cheval ouvre le défilé, suivi des Harley puis des anciennes de l'association ; la voiture balai (ici le bus de max) ferme la marche.



C'est sous un soleil de plomb à un train de sénateur qui nous effectuons le trajet jusqu'au marché. Là les véhicules sont stationnés pour le plus grand plaisir des badauds.

